
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO DE 

MOZ, 3° PERÍODO DA 21° LEGISLATURA        

 

Aos vinte  e sete dias (27) do mês de junho de 2022, em sala destinada a sessão, no prédio da 

Câmara Municipal, precisamente as 9:00 horas, sobre a presidência do vereador Ivair Junior 

Pires Pontes, 1º Secretário Jorge Souto da Silva e 2º secretário Gederson Santos de Sousa, 

composta a Mesa Diretora o Sr.º presidente pediu que se fizesse a ocorrência do livro de 

presença e constaram os seguintes vereadores: Abelardo da Silva Maciel, Adriano Duarte dos 

Passos,  Alcibenis Torres Pontes, Cleidimar Barbosa do Nascimento, Edson André Salviano 

Campos, Francirley da Silva Fernandes, Jaci Soares Corrêa, Josiel Pantoja de Souza, Luís 

Paulo de Queiroz Silva e Sandra Mirian Fuziel Calado, havendo número legal, o Sr.º 

presidente proclamou em nome do povo de Porto de Moz e suplicando proteção de Deus, 

deu por aberta a presente sessão, EXPEDIENTE, constou na pauta da ordem do dia a ata 

do dia 13 de junho de 2022, que após ser submetida em discussão e votação, foi 

APROVADA, para a ciência dos legisladores, constou o REQUERIMENTO 

N°090/2022 de autoria do vereador Luís Paulo de Queiroz  Silva, onde solicita a construção 

de um muro de proteção para a escola Vista Alegre e Cafezal, localizadas na estrada Majarí, 

APROVADO, constou o REQUERIMENTO N°091/2022 de autoria do vereador Josiel 

Pantoja de Souza, onde solicita a construção de uma quadra poliesportiva na Vila Serrinha, 

em um ponto estratégico que possa atender também a Vila Vilarinho do Monte, 

APROVADO, constou o REQUERIMENTO N°092/2022 de autoria do vereador Josiel 

Pantoja de Souza, onde solicita a construção de uma quadra poliesportiva na Vila Serrinha, 

em um ponto estratégico que possa atender também a Vila Vilarinho do Monte, 

APROVADO, constou o REQUERIMENTO N°094/2022 de autoria da vereadora 

Cleidimar Barbosa do Nascimento, onde solicita a construção de uma escola polo na 

comunidade São João, Rio Cupari, APROVADO. 

 Na pauta da ordem do dia nada houve de matéria a ser tratada. Em seguida o senhor 

presidente deu por encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente ata, que 

por mim, 1° secretário Jorge Souto da Silva, foi lavrada e após lida e votada irá ser assinada 

pelos membros da Mesa Diretora, sala da sessão da Câmara Municipal de Porto de Moz, 27 

de junho de 2022. 
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